
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度第１回アンケート集計結果 

 

 

 

 

※集計
しゅうけい

結果
け っ か

は百分率
ひゃくぶんりつ

（％）で示し、小数点以下第２位を四捨五入
ししゃごにゅう

して算出していま

す。そのため、合計が１００％にならない場合
ば あ い

があります。また、複数
ふくすう

回答
かいとう

の場合
ば あ い

は、合計が１００％を超
こ

えることがあります。 

※自由
じ ゆ う

記述
きじゅつ

の表現
ひょうげん

はできる限
かぎ

り原文
げんぶん

のまま記載
き さ い

していますが、一部
い ち ぶ

表現
ひょうげん

を修
しゅう

正
せい

して

いるところがあります。 

 

朝霞市市政情報課 

©むさしのフロントあさか 
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「シティ・プロモーションについて」 

シティ・プロモーションとは、そのまちならではの魅力
みりょく

を広く PR す

る活動です。 

朝霞市では、市に興味
きょうみ

や関心
かんしん

を持って訪
おとず

れてくる人や、市をもっと好

きになり、住み続けたいと思う人を増やしていくことを目的にシティ・

プロモーションを行っています。 

 

 

 

 

令和６年８月１９日（月曜日）から９月１０日（火曜日）まで 

 

 

 

 

インターネットを通じて、こどもモニターがパソコン・スマートフォン・

タブレットから回答。 

 

 

 

 対象者数 こどもモニター ４９人 

 回答者数 ３８人 

 回答率  ７７.６％ 

 

 

 

 

  

 テーマ 

 実施期間 

 実施方法 

 回答状況 
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  「むさしのフロントあさか」の 

ロゴマークを見たことがありますか。 

     人数 ％ 

ある 37 97.4 

ない 1 2.6 

 

問２ 

「むさしのフロントあさか※」の意味を 

知っていますか。 

     人数 ％ 

知っている 4 10.5 

何となく知っている 9 23.7 

知らない 25 65.8 

※朝霞市がこの先も武蔵野
む さ し の

の自然を守り育
はぐく

みながら、交通等が便利
べ ん り

で「暮
く

ら

しやすいまち」として発展
はってん

していくことへの想
おも

いがこめられています。 

問３ 

学年を教えてください。 

 

    人数 ％ 

小学４年生 12 31.6 

小学５年生 8 21.1 

小学６年生 3 7.9 

中学１年生 6 15.8 

中学２年生 5 13.2 

中学３年生 0 0.0 

高校１年生 2 5.3 

高校２年生 1 2.6 

高校３年生 1 2.6 

問１ 
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朝霞市キャラクター 

「ぽぽたん」を知っていますか。 

 

 人数 ％ 

知っている 38 100.0 

知らない 0 0.0 

 

問４ 

市 PR動画
ど う が

（「ドラマ編
へん

“OKAERI”※」、「歴史
れ き し

／行事
ぎょうじ

 

編
へん

」）を、市の公式
こうしき

「YouTube」で公開
こうかい

していますが、 

見たことはありますか。 

※「ドラマ編
へん

“OKAERI”」には「新しい学校のリーダー 

ズ」の SUZUKA さんが出演
しゅつえん

しています。 

     人数 ％ 

どちらも見たことがある 2 5.3 

「ドラマ編
へん

“ＯＫＡＥＲＩ”」のみ見たことがある 5 13.2 

「歴史
れ き し

／行事編
ぎょうじへん

」のみ見たことがある 2 5.3 

どちらも見たことがない 29 76.3 

 

 

 

問 5 
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「むさしのフロントあさか」や「ぽぽたん」をモチーフ 

にしたグッズをあなたがつくるとしたら、どんなグッズ 

をつくりますか。 

 
・丸いロケット型ペンダント（外側にぽぽたん、中にむさしのフロントあさかのロゴ入り） 

・ぽぽたんくりまんじゅう  ・ぽぽたんの缶クッキー  ・ケーキ  ・お菓子 

・朝霞特製ふりかけ カルシウムたくさん！  ・野菜ジュース  ・非常食 

・ぽぽたんの自由帳  ・筆記用具（セット、鉛筆、消しゴム、定規、筆箱など） 

・カードケース  ・環境に優しいプラスチックで作ったぽぽたんマーカー  ・ノート 

・クリアファイル ・連絡袋  ・硬筆下敷き  ・子供用画用紙やクレヨン 

・タオル  ・バスボム   ・ぽぽたんトートバッグ   ・ぽぽたんのリュクサック 

・ぽぽたん抱き枕  ・ぽぽたんトイレットペーパー  ・T シャツ  ・ハンカチ  

・むさしのフロントあさかタオル  ・左胸にぽぽたんの刺繍が入っている T シャツ 

・ランチョンマット(かわいい動物などと一緒にいるイラストを入れると、買いたくなりま

す。) 

・プラスチック製のマグカップ  ・ポーチ  ・うちわ  ・フード付きタオル 

・ゴミ箱  ・石鹸   ・フック付きマグネット  ・ライト  ・マスキングテープ 

・使い捨てカイロ  ・マイバックやステッカーなど  ・ぽぽたんのレジャーシート 

・ぽぽたんの車のおもちゃ  ・ぽぽたん型お手伝いロボット  ・靴 

・テーマパークのカチューシャのように、カチューシャの上にぽぽたんが乗っている！（左

右の耳の部分がぽぽたんになっている。） 

・ぽぽたんキーホルダー  ・ぽぽたんの木札  ・ぽぽたんの絵本 

・ぽぽたんのパズル  ・ぽぽたん風せん   ・ぽぽたんガチャ  ・猫じゃらし 

・おもちゃ  ・ぬいぐるみ  ・ぽぽたんのシール  ・缶バッチ  ・図書カード 

・むさしのフロントあさかのロゴシール  ・ぽぽたんのもふもふの人形  ・チャーム 

・こどもや若者に人気が出るようなデフォルトバージョンのぽぽたんのぬいぐるみ 

・ぽぽたん公園  ・ぽぽたんの形のベビーカステラがイベントで売っていたら絶対買う！ 

・たい焼きがぽぽたんの形になっているぽぽたん焼き！お祭りで売って欲しい！ 

・等身大ぽぽたん  ・生活に使える便利なもの ・小さい子供も大人も使いやすい物 

・スリッパのつま先の部分にぽぽたんの頭の綿毛をイメージした、ふわふわしている飾りを

つけて、ぽぽたんのイラストをスリッパに書きます。 

・私が作りたいものは、朝霞の街中に防犯の為のぽぽたん型の街灯を作りたいです。夜ひと

気の少ない暗い道に、ぽぽたん型の街灯があれば、防犯抑止になると考えたからです。 

 かわいいぽぽたん街灯で歩行者にも安心感が生まれます。小さいもので言えば、災害グッ

ズを作りたいです。携帯ラジオ、懐中電灯、災害時保温シート、ホイッスル、ヘルメット

などです。 

・活動に興味を持ったり、キャラクターを気に入ってもらうために、多くの人に馴染みやす

いようなロゴマークの入ったクリアファイルやコースター、ぽぽたんをモチーフにしたぬ

いぐるみや文具を作ると良いと思います。 

・フード付きタオルなどが作られたとして、かなり値がはると思うのですが、良いものでも

値が張ると、買いたくなくなります。なので、安いと高いのギリギリを攻めた値段でお願

いします。この間、高いだろうなと思っていた、ぽぽたんグッツが安く売られていたの

で、買ってしまいました！お財布に優しい値段だと嬉しいです！ 

・飛ばされるぽぽたん 

問６ 
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シティ・プロモーション課では、いくつかの手段
しゅだん

で朝霞市 

の魅力
みりょく

を発信
はっしん

していますが、知っているものを教えてくだ 

さい。（いくつでも） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他の意見】 

・何も知らない。 

・わからない。 

問７ 

朝霞市をどれくらい好きですか。 

 

 人数 ％ 

とても好き 18 47.4 

好き 17 44.7 

あまり好きじゃない 3 7.9 

好きじゃない 0 0.0 

 

問８ 
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問 8で答えた理由を選んでください。（いくつでも） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他の意見】 

・学校の近代化に乗り遅れている。 

・ボールが使える公園が少ない。 

・不法投棄が多い。 

・複数の要因から問 8の結論になった。 

・東京に近いながらも朝霞の森や田んぼがあるなど田舎な一面もあるし、自衛隊基地

だったり、旧高橋家や柊塚古墳など朝霞だけのものがたくさんある！ 

・角上スーパーがあったらいいです。 

問９ 
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朝霞で一番好きなところを教えてください。 

（どんなことでも） 

 

・人がとても優しくて、公園が多くて、とっても楽しいから。 

・児童館が楽しいところ。 

・駅が近い。公園が多い。広い。児童館が綺麗。 

・サッカー場 

・たくさんの人と友達になれるから。 

・人が優しい、親切、イベント（彩夏祭、ストリートテラス）が楽しい。プラネタリ

ウムがある。 

・暮らしやすい。 

・あさかの森 

・黒目川が綺麗。街が綺麗。 

・自然がいっぱい。8 小の給食が美味しい。 

・道がわかりやすいから迷わない。 

・彩夏祭などのイベントがあること。 

・都会過ぎないし、田舎過ぎない所がちょうどよくて好き。 

・公共施設 

・朝霞の森や、青葉台公園、シンボルロードなどの自然を感じられる場所が好きで

す。とくに、朝霞の森の自然がそのまま残されている景色や、シンボルロードの季

節を感じながらお散歩できるところが好きなので、これからもずっと変わらずに朝

霞の象徴として大切に残して欲しいです。 

・どこにでも行きやすい交通手段がある。彩夏祭がある！  

・同年代の子どもが多く、関わりが楽しいから。 

・スーパーやホームセンターなどが多くて暮らしやすく、なおかつ都市部の中でも自

然に満ち溢れている所が、バランスが取れていてすごく良いなと思いました。 

・駅がキレイでにぎやか。 

・店などが家から近く、自然豊かな公園が近いので好き。青葉台どおりのところは、

木の葉で日陰ができているので好き。 

・プレーパーク、学校 

・都内に出やすい。治安がいい。 

・自然が多くて癒される。都内へのアクセスも良く通学するのにも便利だから。 

・東京にくっついているけど、都会すぎず、田んぼや朝霞の森も会って自然が豊かな

ところ。彩夏祭も毎年最高です！  

・自然が多くて町がとにかく綺麗なところ。 

 問１０ 
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○こどもモニターアンケートの感想を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もし、進学
しんがく

や仕事で引っ越
ひ っ こ

しして朝霞を離
はな

れるような 

ことがあっても、また、 

朝霞にもどってきたいですか。 

 人数 ％ 

もどりたい 24 63.2 

どちらでもよい 13 34.2 

もどりたくない 1 2.6 

 

 問１１ 

 

質問はどうでしたか。 

 

 人数 ％ 

多い 2 5.3 

やや多い 9 23.7 

ちょうどいい 25 65.8 

やや少ない 2 5.3 

少ない 0 0.0 

 

 問１２ 

 

質問内容はわかりやすかったですか。 

 

 人数 ％ 

分かりやすい 24 63.2 

やや分かりやすい 5 13.2 

普通 5 13.2 

やや分かりづらい 4 10.5 

分かりづらい 0 0.0 

 

 問１３ 
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こどもモニターを何で知りましたか。 

 

 人数 ％ 

広報あさか 5 13.2 

市ホームページ 9 23.7 

学校 13 34.2 

チラシ・ポスター 6 15.8 

その他 5 13.2 

【その他の意見】 

・市からのメール  ・母親が教えてくれた。 ・市のインスタグラム 

・家族から     ・親の紹介 

 

 問１４ 

 

こどもモニターへの応募
お う ぼ

のきっかけは何ですか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他の意見】 

・伝えたいことがあったからです。 

・ボールを使える公園を増やして欲しいと思ったから。 

・学校のポスター。 

・アンケートに答えるのが好きだから。 

 問１５ 
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市のどんなことに興味
きょうみ

がありますか。 

 

 人数 ％ 

まちづくり 13 34.2 

環境 7 18.4 

自然 12 31.6 

学校教育 5 13.2 

その他 1 2.6 

 

 問１６ 

 

市へ伝えたいことがあれば、教えてください。 

（どんな内容でも自由に書いてください） 

 

・図書館か児童館にもっと漫画がたくさんほしい。大きいショッピングモールがほし

い。室内公園みたいなところがほしい。 

・公園を作って欲しい。生き物のすむ場所を作って欲しい。 

・犬や猫など動物と触れ合えるアニマルカフェがあったら嬉しいです！  

・ショッピングモール大好き！  

・YouTube会社を作ってください。 

・三原地区に子どもの集まれるような場所や公園がもっと欲しいです。小さな子どもや

障害者が安心して住める街（優しい街）になると良いなと思います。 

・自転車専用道路を作って欲しい。 

・おいしいスーパーを増やしてほしい。朝霞台駅前に 100円ショップがほしい。彩夏

祭を 10月くらいにしてほしい。（8月はもう暑すぎて楽しめません）もう少し遊び

場がほしい。武蔵野線の高架下に遊び場が欲しい。 

・室内プールにしてほしい。 

・こどもの意見を市政に役立てほしい‥ 

・もっと遊べる場所を増やしたり児童館じゃなくて暑い日にも遊べる場所がもっと欲し

い。もっと楽しい公園が欲しい。（あんまり楽しいとこないから） 

・第八小学校の新校舎のトイレが少ない。動物が好きなので動物と触れ合えるところが

欲しい。 

・学校の近代化に乗り遅れている。 

 

 問１７ 
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続き 

 

・あまり自然を減らさないで欲しい。 

・子供が外で楽しくボール遊びができる場所をもっと増やしてほしい。 

・朝霞は音楽の町でもあると聞いたことがあります。又、住んでいる人達の中には楽

器を習っている人も多いと聞きます。今後、朝霞市のイベントとして、クラシック

音楽のイベントや、ストリートピアノの常設などを考えてもらえたら嬉しいです。

宜しくお願いいたします。 

・黒目川沿いの草を刈って欲しい。防犯的にも良くない。これだけの散歩者や、学校

の通り道なのに、これはありえない酷さで嫌です。 

・泉水にテニスコートか壁打ちを作ってほしいです。アニメイトを作って欲しいで

す。 

・僕は 4月に朝霞に引っ越して来たがボールが使える公園が他の市に比べて、とても

少ないと思った。特に小学生、中学生はどこで遊べばいいかわからない。小学生、

中学生が気を遣わず遊べる公園がほとんどない。小さい子がいると、思い切り遊べ

ないし、体を動かすことができない。小さい子向けの遊具や、場所はあるのに、小

学生、中学生が遊べる場所がないのはなぜ？ 

小さい子は午前中のみ、午後は、小中学生が遊べるなどをして欲しい。そういうこと

がないから夜遅くまで中学生が遊んでいるなどのことがあると思う。だから小さい

子、小中学生で時間を分けたりして欲しい。 

特にボールを使えるのが市役所の周辺だと青葉台公園と、少し離れた黒目児童公園し

かない。黒目児童公園のような、ボールが使える公園をもっといろんなところに増や

して欲しい。そうしたらもっともっと小さい子も、小中学生も毎日元気に楽しく生活

できると思います。 

・市役所通りに日陰がないので、日陰をなくせませんか？  

・色々な校舎の設備を見直して欲しい。もっと部活動の練習をできる場所を増やして

欲しい。（バドミントン）弟が不登校なのでどうにかして欲しい。（他に行ける場所

とか） 

・業務お疲れ様です。とても住みやすいまちですが、駅前のお店が少しインパクトに

欠けている気がします、よく利用させてもらっていますが、駅周辺にお店をもっと

増やしたり改善したりすればとても良くなると思います！ 

また、私たち中学生が遊ぶ娯楽施設があまりないです。児童館などで遊ぶ際、小学生

が多いなどと対象年齢が低く勉強や自習がしにくい場合があります。 

・素晴らしい朝霞市をこれからもつくってください。 

 

 問１７ 
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続き 

 

・僕は歩いていた時に宮戸橋通りの歩道で自転車にぶつかられました。もしかしたら大

ケガにつながっていたかもしれないので自転車道を作ってください。 

・城山公園の時計がかなり長い間止まっているので、時間がわからない事が多いです。

歩道のでこぼこにより危険な自転車特に多く感じるので、歩道の整備が必要な場所が

多いと感じます。朝霞市内から志木や新座、練馬などへはアクセスしやすいのに、東

京メトロの和光市へ行くにはバスなどが無く歩くか東上線にわざわざ 1駅だけ乗らな

ければならないのが大変だと以前から思っていました。 

・和光と新座と志木と朝霞で合併という構想があると聞いたことがありますが、できれ

ばしないでほしいと思います。地元が合併したら朝霞という名前がなくなるのかなと

思うとちょっと悲しいです。 

 問１７ 

 

 アンケートの回答ありがとうございました。 

次回もよろしくお願いします！ 


